
令和６年度第３回札幌方面静内警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年11月28日（木） 午前10時30分から午前11時35分まで

２ 開催場所

静内警察署会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員７人）

会 長 福 原 啓 介

副 会 長 竹 内 幸 子

委 員 戸 澤 ひとみ

徳 橋 かおる

山 田 久 麿

⑵ 警 察 署 員 ４人

署 長 野 村 憲 成

警務課長 鈴 木 隆

地域課長 川 中 涼 介

交通課長 山 田 宏 樹

４ 署長挨拶

５ 会長挨拶

６ 業務概況説明

⑴ 犯罪認知・検挙状況（令和６年10月末現在）

⑵ 交通事故発生状況（令和６年10月末現在）

⑶ ヒグマ出没状況等（令和６年10月末現在）

⑷ 各種警察活動等の状況（令和６年９月から10月の間）

７ 諮問事項「サポート詐欺被害防止について」

⑴ 第２回協議会の諮問事項に関する報告

前回の協議会で、住民に対する犯罪被害防止として町の広報紙の活用につ

いての提言があったことから、新冠町に協力依頼を行い、同町の広報紙11月

号に「架空請求詐欺にご注意」のタイトルで広報記事を掲載したことを報告

した。



⑵ 諮問事項の説明

ア サポート詐欺の手口

イ サポート詐欺の被害事例

⑶ 委員の意見（答申）

ア 委員

私も数年前に体験したことがあり、私の子供はこういう手口の詐欺があ

ることを知っていたが、年配の私は知識が不足していた。

年配の人の中には誰にも相談できない人がいるだろう。

コンビニの店員も電子マネーを買う人に、毎回「何に使うのか」等とは

聞けないだろうが、警察からコンビニに対して協力要請してはどうか。

また、パソコン利用者が不安があれば誰かに相談するというような広報

を行ってはどうか。

イ 委員

よく機械の操作をして「何もしてないのに壊れた。」という話をする人

がいるが、何もしてないのに壊れるわけはない。

アダルトサイトに限らず、一般のサイトでも「仕込み」があり、クリッ

クしたら突然アダルトサイトに飛んでいって「登録しました」とか「警告

画面」になる場合がある。

また、最近では小学生でもパソコンやタブレット、スマホを使う時代で

あり、詐欺の手口等を高齢者や子供達にも幅広く知ってもらう必要がある

ので、講話や町の広報紙、町内の回覧板を通して周知することが効果的だ

と思う。

ウ 委員

私の家ではウイルス対策ソフトを導入しているせいか、こういう画面に

はなったことはない。

しかし、これだけ幅広い世代でパソコンを使用している時代なので、住

民が自分にも起こりうることとして捉えてもらうとともに、身近な話題と

して広報等してもらいたい。

また、コンビニに警告のチラシ等を置くようにしてはどうか。

エ 委員

警察官でパソコンやインターネット等に詳しい人が、住民に対して指導

する場を設けてはどうか。

海外では、小学生のＳＮＳ利用を規制しようとする動きがあるというニ

ュースもあった。

行政、携帯ショップ、コンビニと警察とで連携し、広報活動を深めて、

引き続き被害防止に取り組むようにお願いしたい。



オ 委員

新ひだか町、新冠町でも実際にサポート詐欺の被害が発生しているとい

う「身近で実際に発生していること」ということを周知し、「ひょっとし

て自分にも・・・」と思ってもらうことが大切だと思う。

周知を徹底することで、被害にあいそうになっている住民に気付いても

らう、止まってもらうということが理想である。

⑷ 警察

本日の委員の皆様からの意見等は、今後の参考にさせていただきます。

８ 警察署からのお知らせ～【三石駐在所の建て替え工事について】

三石駐在所の老朽化に伴い、現在地での建て替えが行われます。

工期は本年12月19日開始、完了は未定ですが早ければ令和７年７月末、遅け

れば令和８年３月末の予定です。

期間中三石駐在所勤務員は、春立地区に居住しますが、勤務は三石本町の「は

まなすホール」内に仮事務所を設置し、12月20日から運用を開始します。

建て替え工事関係については、町の広報紙や駐在所連絡協議会での広報、警

察署ホームページへの掲載等で周知します。

警察署としても三石駐在所勤務員の活動や周辺駐在所員の三石地区へのパト

ロールの実施により、治安に空白が生じないように努めてまいりますのでご協

力をお願いします。

９ その他の要望・意見・質問等

⑴ 委員～【春立地区における車上ねらい事件の発生について】

防犯メールで、春立地区で車上ねらいが発生した等と広報されていたが、

どのような状況なのか

警察

春立地区から浦河町にかけて、最近２～３ヶ月間車上ねらいが発生してお

り、数日前にも春立地区で車上ねらいが発生しました。

状況としては、車内の見えるところに貴重品等を置いていて、無施錠であ

ればドアを開けられて、施錠していてもガラスを割られ被害にあっている状

況です。

警察としては、検挙活動にも取り組みますが、被害発生を防犯メール等で

広報していきますので、住民の皆さんは被害にあわないよう防犯意識を高め

ていただきますようお願いします。

また、車内に貴重品を含めて物を置かないことや、車を家から見やすい場

所に止める等駐車場所に気をつけることにより被害にあわないように注意し

て下さい。



⑵ 委員～【詐欺と思われる身分詐称のメールについて】

詐欺の手口で、ショートメールやＬＩＮＥ等で、ＮＴＴ職員や警察官を名

乗って、延滞料の請求や告訴の準備をされている等のメールが来て、身分を

証明するからとテレビ電話に誘導され、身分証明書みたいなものを見せられ、

結果的に詐欺の被害にあったというような記事をネットで見た。

警察

当署管内でも同様の手口のメールが来たという相談は受けていますが、幸

いこれまでのところ金銭被害等の実害は認知していません。

⑶ 委員～【ヒグマ駆除に関する管内の猟友会との関係について】

北海道猟友会が、ヒグマ出没時の駆除依頼に対応しない等という報道がな

されたが、管内の猟友会との関係性についてはどうか。

警察

警察署の活動としても報告させていただきましたが、10月30日に新冠町内

において、新冠、新ひだか両町と猟友会新冠分会、日高振興局等とで市街地

におけるヒグマ出没時の対応訓練を実施し、今後の事案発生時の対応につい

て確認しました。

その後今回の北海道猟友会の報道がなされましたが、当署管内の猟友会と

は今後も協力関係を維持し、住民の安全安心の確保に努めていきたいと考え

ています。

⑷ 委員～【110番通報時の警察の対応について】

事件や事故を見聞きした時、後で警察からの事情聴取等で関わり合いにな

ることを面倒に思って通報しないと考えがちになるが、どのように対応した

らよいか。

警察

110番通報してくれる方でも、実際に匿名での通報はあります。

様々な事情により匿名を希望されるのだと思いますが、他に目撃者、通報

者等がいない場合は後刻協力を求める場合もあります。

周囲の目を気にして警察官の訪問を拒否される方もいますので、そういう

場合は申し出ていただけば電話での事情聴取であったり、私服警察官の訪問

を検討したりしますので、事件事故を見聞きした場合はまずは110番通報し

ていただき、協力をお願いしたいと思います。

匿名での通報であっても、事件事故が実際に発生しているのかどうかは、

警察官が現場に臨場して確認します。

⑸ 委員～【警察官のリスポンスタイムについて】

警察署の活動で、商業施設での殺傷事件を想定した訓練が紹介されていた

が、110番通報してから警察官が現場に来るまで、現場でどれくらいの時間

持ちこたえていればいいのか。



警察

110番通報が入電してから警察官が現場に到着するまでの時間は「リスポ

ンスタイム」と言い、広大な地域を管轄する北海道警察の場合、本州都府県

よりは平均所要時間は遅いと言われています。

しかし、当署管内の繁華街は駅前交番や本署からも近く、凶悪事件の発生

となれば、警察車両が緊急走行で現場に急行しますので、それほど時間はか

からず到着することができると思います。

10 次回の開催予定

第４回協議会は、令和７年２月下旬から３月上旬の開催予定です。


